

Neuer Priesterkandidat und Praktikant

Von Duc-Y BUI

20. November 2024, 22:00

Liebe Gemeinde!

Als Ihr neuer Priesterkandidat und Praktikant in dieser Gemeinde möchte ich mich Ihnen vorstellen:

Mein Name ist Duc-Y BUI. Ich wurde am 14. April 1975 in Baria, Südvietnam, geboren.

Meine Familie und ich flohen im Jahr 1980 mit einem Fischerboot aus Vietnam. Wir wurden vom „Cap Anamur“ Schiff gerettet und auf die Philippinen gebracht.

Im Jahr 1982 kamen wir nach Neuss und zogen anschließend zu unseren Großeltern ins Saarland. Dort bin ich aufgewachsen, habe die Schule besucht und Elektrotechnik an der Universität des Saarlandes studiert.

Im Jahr 2010 entdeckte ich und meinen Bruder unsere Berufung für das geistliche Leben und trat dem Instituto Francescane dell'Immacolata in Italien bei. Vier Jahre später traten wir der Associazione Familia dell'Immacolata e San Francesco bei und studierte bis 2019 im internen Seminar.

Im Oktober 2019 trat ich der Association Family of the Immaculate and Saint Francis in Gosport, England, bei. Dort war ich in der Pfarrgemeinde von Saint Mary tätig. *Von Oktober 2022 bis Juni 2024 war ich in der Slowakei in der Association Missionarii Santae Mariae Angelorum wieder mit meinem Bruder zusammen.*

Seit Ende September 2024 absolviere ich das Propädeutikum im Priesterseminar des Erzbistums Köln und das Sozialpraktikum in Siegburg.

Ihr Priesterkandidat und Praktikant

Duc-Y BUI

